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Ata da 7ª Reunião Extraordinária do Conselho Estadual de Economia Solidária do 1 

Estado do Paraná, coordenado pelo Cássio Strapasson (SETR), realizada no dia 18 2 

de Julho de 2024, com início às 14h00 horas, foi realizada por videoconferência, 3 

com acesso pelo link:https://conferencia.pr.gov.br/ReuniãoExtraordináriaCEES 4 

Participaram os seguintes representantes das entidades que compõem o 5 

Conselho Estadual da Economia Solidária – CEES: Cássio Strapasson Secretaria do 6 

Trabalho e Emprego; Maria Luisa Carvalho representante Rede de Incubadoras 7 

Universitárias de Apoio e Fomento à Economia Solidária do Paraná – RIU/PR; 8 

Rosangela Rigoni Caritas Brasileira; Desirreé Santiago Barbosa suplente SUDIS; 9 

Adilson Gumeiro  Cooperativa Mista de Agroindustrialização Comercialização da 10 

Agricultura Familiar e Reforma Agrária – Copernaturingá Suplente;  convidada  11 

Tânia Maria Jubanski dos Santos Rede Mandala; Carlos Alencastro Cavalcanti, 12 

Jacson Tessaro, Tendo como pauta: 1 Aprovação do Calendário de Reuniões 2º 13 

Semestre 2. Reuniões Descentralizadas 3. Tema da conferencia. 4. Cidade que 14 

será realizada a conferencia. Presidente Cássio inicia com os cumprimentos a 15 

todos os conselheiros e convidados, confirmado o quórum, relatando que 16 

conforme mencionado na última reunião ordinária do dia 19/07/2024, o foco era 17 

escolher a data da conferência e a comissão organizadora. Foi deixado para a 18 

reunião extraordinária a questão das datas das próximas reuniões e do calendário 19 

para o segundo semestre, como tem o assunto da conferência para tratar, propõe 20 

quatro datas para os encontros ordinários. Porém não impede de ter várias 21 

reuniões extraordinárias de alinhamento e de discussão sobre a conferência. As 22 

datas preliminares para as reuniões ordinárias seriam: 13 de agosto, 10 de 23 

setembro, 08 de outubro e, a última reunião, em 27 ou 28 de novembro, que 24 

seria junto com a conferência. Dentro do contexto da conferência, propomos a 25 

realização de uma reunião. Já foi adotada essa prática na conferência de outro 26 

conselho do qual participa, reservando um momento durante a conferência para 27 

eventuais deliberações do conselho caso necessário, pois elas seguem o mesmo 28 

alinhamento das reuniões anteriores, que ocorrem mensalmente, Pregunta se 29 

todos concordam com as datas? Conselheira Rosangela pergunta se não haverá 30 
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reunião em dezembro? Presidente Cássio responde que sim, suplente Desirré 31 

sugere alterar data da reunião do conselho para a última semana?  Porque foi 32 

acordado  que a feira não pode ser na última semana por conta da produção, mas 33 

a reunião em si  pode se jogar para a última semana. Presidentes Cássio responde 34 

que a feira vai acontecer junto com a conferência. Dando sequencia a pauta fala 35 

que um dos assuntos a ser tratado era o calendário das ordinárias e que  não será 36 

impeditivo para que tenhamos várias deliberações e várias reuniões das 37 

comissões organizadoras. Em concomitância com o Conselho, também 38 

participando junto com a Comissão Organizadora, surgirão reuniões para tratar da 39 

conferência. Em relação à conferência, foi enviada no grupo a publicação da 40 

Resolução 045, de 2024, convocando a conferência, com a data já definida, será 41 

dada a continuidade conforme a cartilha que o Ministério nos forneceu, vamos 42 

publicar uma resolução com os nomes da comissão organizadora e vamos instituir 43 

uma comissão, no site do Ministério, temos o Caderno de Orientações 44 

Metodológicas e um documento referencial de como organizamos a conferência. 45 

Entre os documentos, temos o modelo do Regimento Interno. O que acontece é 46 

que o Regimento Interno não poderá ser alterado, pois é um documento padrão 47 

do Ministério. O mesmo relata que com as alterações de data já feitas, nos 48 

próximos dias sairá duas resoluções que serão uma sequência da Resolução nº 45. 49 

A primeira será a resolução nomeando a comissão organizadora e a segunda, a 50 

resolução publicando o regimento Interno, uma vez que tenhamos a resolução da 51 

comissão organizadora, será marcada uma reunião com comissão organizadora, 52 

com o conselho como convidado, para começar a discutir efetivamente a 53 

organização. Pergunta se todos estão de acordo? Conselheira Rosangela responde 54 

que sim. Presidente Cássio fala que na última reunião foi comentado mas não foi 55 

acordado sobre a projeção da cidade para a realização da conferência e da feira. 56 

Fala que não pode ser objeto de deliberação agora, mas pode ser conversado 57 

sobre isso. Fala estar aberto a sugestões, sugere Maringá como uma excelente 58 

cidade para realização da conferência. Conselheira Rosangela responde que está 59 

de acordo, presidente Cássio revisa as datas das reuniões Ordinárias, 60 
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acrescentando dia 10 de dezembro. Para ser feito um balanço das atividades 61 

realizadas, preparando o próximo ano. Conselheira Rosangela fala em apresentar 62 

os delegados, presidente Cássio responde que pode ser e vai deixar como pauta 63 

para o dia 10 de dezembro, fala que será feito duas resoluções, com o regimento 64 

e outra resolução com a composição da Comissão Organizadora e que entre 65 

sexta-feira do dia 19/07/2024 ou terça-feira do dia 23/07/2024, no mais tardar, 66 

terá essas duas resoluções também, que serão atos subsequentes da Resolução 67 

nº 45, de 2024, Rosangela pergunta que representando a secretaria ficou o 68 

Rodriano como titular e o Neto como suplente  eles que vão montar um grupo 69 

específico dentro dessa comissão organizadora? Presidente Cássio responde que 70 

sim e que como empreendimento ficou: Titular: Lisie Manoella Moro da Silva; 71 

Suplente   Adilson Gumieiro; Pelo fórum: Titular Rosângela Rigoni; Suplente Maria 72 

de Fátima Costamilan; Superintendência: Titular  Regina Cruz; Suplente  Tânia 73 

Maschio;  Governo Estadual: Rodrigo Souza; Suplente Valdenir Veloso Neto; Assim 74 

que for publicada a Comissão Organizadora e o Regimento, o Regimento prevê a 75 

organização dos grupos de trabalho por eixo. Temos aqui as etapas de abertura, 76 

aprovação do Regimento, entre outros, e depois teremos os grupos de trabalho 77 

dentro da Comissão Organizadora, conselheira Rosangela pergunta se iniciará a 78 

organização das comissões de trabalho? Presidente Cássio responde que dentro 79 

da Comissão Organizadora, subcomissões, por assim dizer. Suplente Desirré 80 

pergunta A questão de documentos e grupos de WhatsApp ficará a cargo da 81 

Secretaria Executiva do Conselho. Presidente Cássio responde que sim, que assim 82 

que for publicado será feito os grupos, conselheira Rosangela pergunta para a 83 

servidora Thalita se tem o nome dos representantes, tanto em qualidade de 84 

empreendimento quanto em entidade de empreendimento. Servidora Thalita 85 

pede para a conselheira Rosangela encaminhar no grupo de whatsapp do 86 

conselho o nome dos representantes. Cássio Strapasson da por Encerrada a 7ª 87 

reunião Extraordinária do CEES às 14:28hrs e eu, Thalita Renata de Oliveira, lavrei 88 

a presente ata. Curitiba, 22 de Julho de 2024. 89 


